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REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL - Solicita
ao  Executivo,  informações  sobre
legislação  a  respeito  de  poda  e
supressão de árvores em logradouros
públicos, na forma que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor CLEMENTE
ANTÔNIO DE LIMA NETO, Chefe do Executivo, para que preste informações sobre legislação a respeito
de poda e supressão de árvores em logradouros públicos.
 
          Destaca-se que, o munícipe Edson Bispo, encaminhou uma reclamação na Ouvidoria desta Casa
aos 15/05/2023 sob o protocolo nº 20230515072554, o qual segue anexo.
 
          O munícipe em questão efetuou diversos questionamentos acerca de Plano de Arborização
Urbana, replantio de árvores, responsável técnico que emita laudo de autorização de alvará de poda, etc.
 
          Neste sentido, questionamos:
 

O município possui lei a respeito de um Plano de Arborização Urbana (Áreas Verdes)?

Existe lei municipal que disciplina o plantio e o replantio de árvores em situações que a mesma

passar por uma supressão?

Existe lei municipal que venha delimitar a função do responsável técnico e quem é tal profissional

(engenheiro agrônomo, engenheiro ambiental) que emite o laudo para autorização de alvará de

poda, supressão de árvore?

Existe algum projeto de lei para o cadastramento arbóreo das árvores localizado em logradouros de

via públicas?
 

Ricardo Toledo 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Ricardo Alexandre Toledo 
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